



Mathias Santerre, Directeur d'Auchan Kirchberg, Manuel Filipe, Directeur du Shopping Center Kirchberg, les responsables de la campagne et plusieurs hôtesses de caisse remettent un chèque à Sophie Glesener, Directrice de SOS Villages d'Enfants Monde. (c) SOSVEM

Communiqué de presse

Luxembourg, le 20 novembre 2024

Auchan Luxembourg remet un chèque à SOS Villages d'Enfants Monde 11.450€ récoltés au bénéfice des enfants en Ethiopie

Auchan Retail Luxembourg s'est réjoui d'avoir pu organiser la traditionnelle action de rentrée du 12 au 28 septembre dernier dans ses trois hypermarchés Auchan installés dans les centres commerciaux au Kirchberg, à Differdange et à la Cloche d'Or. Pour la 17^{ème} fois, les clients ont largement répondu à l'appel à la solidarité lancé cette année en faveur des enfants vulnérables en Ethiopie. Comme de coutume, les équipes d'Auchan, et en particulier les hôtes et hôtesses de caisse, ont fait de la collecte de fonds un succès.

En présence de l'équipe des caisses, Mathias Santerre, Directeur d'Auchan Kirchberg, et Manuel Filipe, Directeur du Shopping Center Kirchberg, ont accueilli Sophie Glesener, Directrice de SOS Villages d'Enfants Monde, pour lui remettre un chèque de 11.450€, fruit de la campagne 2024. Cette belle somme permet d'appuyer un programme destiné à soutenir 150 ménages, dont des enfants de moins de cinq ans souffrant de malnutrition aiguë, qui vivent au sud de l'Ethiopie, dans la région d'Oromia.

A travers la culture de légumes riches en éléments nutritifs, l'apiculture ainsi qu'une dotation en chèvres, le projet renforce la sécurité alimentaire et nutritionnelle des familles en agissant sur leurs moyens de subsistance, en améliorant leur alimentation et en diversifiant leurs sources de revenus. Pour l'heure, la distribution de 600 chèvres, de 150 ruches de transition avec transfert de colonies d'abeilles, la plantation de 150 arbres (moringa), la fourniture de dizaines de milliers de graines (carottes, légumes verts, haricots mungo) ont été réalisées. Par ailleurs, 15 groupes d'épargne et de crédit ont été créés pour 150 femmes, avec formation assurée en gestion financière et d'entreprise.

« Nous remercions Auchan Luxembourg, Nhood, Iko Real Estate, les bénévoles et toutes celles et tous ceux qui ont contribué au succès de cette action vitale pour d'innombrables enfants qui vivent en situation d'urgence et sont privés de leurs droits et d'une alimentation appropriée » a souligné Sophie Glesener en évoquant les belles avancées du projet. Elle a rappelé en cette veille du 20 novembre, Journée mondiale de l'enfance, qu'il est important de se réunir autour des droits inaliénables des enfants, comme définis par la *Convention internationale des droits de l'enfant* des Nations Unies qui fête d'ailleurs en 2024 ses 35 ans.

L'équipe de *SOS Villages d'Enfants Monde* se réjouit de retrouver le Shopping Center Cloche d'Or le 3 décembre pour la campagne #GivingTuesday 2024 que l'association prépare et à laquelle se joint le centre commercial.

Plus d'informations sur notre travail en Ethiopie : www.sosve.lu

